

Grußadresse des Zentralkomitees an das X. Parlament der Freien Deutschen Jugend

Liebe Freunde und Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt Euch, den Delegierten des X. Parlaments der Freien Deutschen Jugend, die herzlichsten Grüße und wünscht Euren Beratungen einen erfolgreichen Verlauf.

Es unterstreicht die Bedeutung Eures Parlaments, daß es kurze Zeit nach dem IX. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands stattfindet, der für unsere Partei, für unser ganzes Volk und für seine Jugend Perspektiven von historischer Tragweite eröffnet hat. Damit ist Eurem Parlament die hohe Verpflichtung übertragen, die Aufgaben der Jugend unserer Deutschen Demokratischen Republik bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft und bei der Schaffung der grundlegenden Voraussetzungen für den allmählichen Übergang zum Kommunismus zu beraten und zu beschließen.

Das neue Programm der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands bietet der Jugend vielfältige Möglichkeiten für ihre Bewährung im revolutionären Kampf, ihre allseitige Entwicklung und ein sinnerfülltes, glückliches Leben. Das Programm unserer Partei und die Direktive für die Entwicklung der Volkswirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik 1976 bis 1980 eröffnen allen jungen Menschen einen weiten Raum für Initiative und Schöpfertum auf jedem Gebiet unseres gesellschaftlichen Lebens. Vor der Jugend stehen wahrhaft begeisternde Ziele. Es lohnt sich, daß sie ihr Wissen und Können, ihre Kräfte und Fähigkeiten dafür einsetzt.

Die Freie Deutsche Jugend war und ist der aktive Helfer und die Kampfreserve der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. Sie hat einen hervorragenden Beitrag zur Stärkung und Verteidigung des Sozialismus, zur Festigung der Freundschaft mit der Sowjetunion und den anderen sozialistischen Bruderländern, zur Vertiefung der antiimperialistischen Solidarität, zur Erziehung der jungen Generation im Geiste des sozialistischen Patriotismus und proletarischen Internationalismus geleistet. Wir sind gewiß, daß die Freie Deutsche Jugend auch künftig in diesem Sinne wirken und das in sie gesetzte Vertrauen rechtfertigen wird. Die Partei wird ihr stets volle Unterstützung geben.

Wir sind davon überzeugt, daß Euer X. Parlament ganz im Zeichen des IX. Parteitages der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands Beschlüsse fassen wird, die die Jugend für die weitere Gestaltung unserer sozialistischen Gegenwart begeistern und auf das kommunistische Morgen vorbereiten.

Freundschaft!

Zentralkomitee

der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Generalsekretär

Berlin, den 1. Juni 1976